

**Secretaría Ejecutiva del Sistema Estatal Anticorrupción de Jalisco.
Presente.**

Por medio del presente me permito enviar un cordial saludo, al tiempo que expongo que es mi deseo participar en la convocatoria para ocupar el puesto vacante de **Coordinación** para fungir como **Titular de la Unidad de Transparencia**, por lo que en cumplimiento a la Base Segunda, numeral 11 de la Convocatoria emitida por la Dra. Haimé Figueroa Neri, en su calidad de Secretaria Técnica de la Secretaría Ejecutiva del Sistema Estatal Anticorrupción de Jalisco, emito el siguiente **escrito de idoneidad**;

En el mes de Enero de 2010, ingrese a laborar al Instituto de Transparencia, Información Pública y Protección de Datos Personales del Estado de Jalisco, donde me desempeñe como Coordinadora de Administración y Unidad de Transparencia, realizando actividades de administración de recursos materiales y humanos, así como lo relacionado a las funciones correspondientes a la Unidad de Transparencia; posteriormente se me encomendó la Coordinación de Procesos Jurídicos, teniendo personal a mi cargo en el área jurídica y para la realización de las notificaciones en todo el Estado de Jalisco, mismas que tenían que ser meticulosamente cuidadas, además, ejecutaba encargos concernientes al desarrollo documental de los temas jurídicos vinculados con los recursos de revisión y de procedimientos administrativos derivados de dichos recursos y desahogados en la Dirección Jurídica del Instituto.

Posteriormente, en el mes de Septiembre de 2011, tuve la oportunidad de ingresar al Municipio de Guadalajara, con el cargo de Titular de la Unidad de Transparencia, en donde siempre tuve la visión de crear un departamento puntero en la materia de transparencia, de tal forma que se trabajó arduamente para lograr la certificación en la calidad en el servicio (ISO 9001-2008 del Sistema de Gestión de Calidad), procurando en todo momento una cercanía constante con los funcionarios del Municipio, con la finalidad de que éstos estuvieran debidamente capacitados en la conformación de archivos físicos y en la medida de lo posible de archivos electrónicos, comprendiendo la importancia de entregar la información, complaciendo los requerimientos de los peticionarios, previniendo la interposición de medios de impugnación ante el órgano garante.

Por otra parte, quien suscribe se encontraba en constatare capacitación en materia de acceso a la información, protección de datos personales y archivos, conocimientos que se hacían extensivos a los servidores públicos a través de capacitaciones organizadas en todas las dependencias y con tintes especializados a cada una de ellas.

Logrando desde el inicio del encargo hasta septiembre de 2015, la consolidación de la Unidad de Transparencia, manteniéndose como una de las Unidades con menos recursos de impugnación y manteniéndose siempre entre los primeros lugares en las evaluaciones realizadas por el órgano garante y por organizaciones de la sociedad civil en relación a la publicación de información fundamental y de interés para la ciudadanía.

De acuerdo a lo anteriormente señalado y a pesar de que actualmente no me encuentro al frente de ningún cargo en materia de transparencia, no he abandonado el tema, puesto que en el mes de Noviembre de 2015, se me brindó la oportunidad de colaborar como Jefe de Sección en la Oficialía de Partes Común en el Consejo de la Judicatura del Estado de Jalisco, en donde además de mis responsabilidades, resolvía los temas de acceso a la información pública.

No es óbice mencionar, que quién suscribe se ha mantenido en constante actualización en temas relacionados con la transparencia, la rendición de cuentas, el combate a la corrupción, archivos físicos y digitales y gobierno abierto, de tal forma que en el año 2018, curse el Diplomado en Protección de Datos Personales, Transparencia y Acceso a la Información Pública, ofertado por el Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Jalisco y el Consejo de la Judicatura del Estado de Jalisco.

Así pues, me considero con la competencia y capacidad necesaria para encontrarme al frente de la Coordinación de la Unidad de Transparencia de la Secretaría Ejecutiva del Sistema Estatal Anticorrupción, en donde puedo aportar los conocimientos adquiridos, sin dejar de lado la actualización constante para crear un equipo de trabajo eficiente que fortalezca al sujeto obligado.

Guadalajara, Jalisco, a 15 de mayo de 2018. **Presentación.**

Mtra. Nancy Paola Flores Ramírez